

DIE NEUE RUNDSCHAU

sagt

über die Ausstattung der Propyläen-Weltgeschichte:

„... Von dem ersten Band kann man nur in Ausdrücken des Entzückens sprechen. Ja, mit neuen Augen sehen wir die Welt, hier schauen und schmecken wir sie zuerst sinnlich. Papier, eine gefällige unverschnörkelte Fraktur, Satzordnung, die unendlich reiche Belebung des Textes durch ein Anschauungsmaterial, das jede Wendung und Windung des Geschehens, das die ganze Stufenleiter seines Sinns und Unsinn bildhaft macht: das ist in solcher Fülle und Vollendung bisher kaum je geboten und mit so sicherem Geschmack selten verwertet worden... Hält sich das Gesamtwerk auf der Höhe dieses ersten Bandes^{*)}, so wird es eine Aufklärungsarbeit ersten Ranges geleistet haben.“

DIE PROPYLÄEN- WELTGESCHICHTE

^{*)} Prüfen Sie selbst, ob der soeben erschienene zweite Band dem ersten ebenbürtig ist!



Propyläen-Verlag, Berlin.



670*